



Comité des banques FBF de Vaucluse

Avignon, le 29 novembre 2018

## Communiqué de Presse

**Les banques ont un engagement sociétal qui dépasse leur mission première d'inclusion bancaire. En effet, si l'une des principales missions des banques est de proposer des produits et services bancaires adaptés à tous les publics, elles mènent en tant qu'entreprises une politique d'insertion sociale et professionnelle volontariste.**

Cet engagement volontariste d'insertion sociale et professionnelle se manifeste sur l'ensemble du territoire par des actions telles que l'accompagnement en matière de formation, d'aide à l'emploi ou encore de création d'entreprise.

A ce titre, ce jeudi 29 novembre, le Comité des banques FBF du Vaucluse a convié les acteurs locaux travaillant sur l'insertion à un échange sur le thème « Banque et Insertion ». Cela a été l'occasion d'aborder plusieurs aspects du sujet et d'exposer les actions et engagements entrepris par les établissements bancaires sur le département du Vaucluse :

- L'insertion par l'emploi : ce que la profession représente en termes d'effectifs, d'embauches (y compris pour les personnes en situation de handicap), d'offres de formations etc. ;
- L'insertion par la pédagogie : quelles actions sont menées, par les banques ou leurs fondations, dans les quartiers et écoles,
- L'insertion par le microcrédit, qui participe activement à l'inclusion sociale, que ce soit auprès des particuliers, des professionnels ou des petites entreprises.

Pour Nicolas AHARONIAN, Président du Comité des Banques FBF du Vaucluse : *« Les banques sont un acteur clé de l'économie, et l'une de leurs missions est de soutenir l'activité locale, y compris dans ses dimensions environnementales et sociétales. Dans ce département où les taux de chômage et de pauvreté doivent tous nous préoccuper, cette matinale est pour nous l'occasion de montrer le rôle et l'importante mobilisation des banques au travers d'approches pragmatiques locales. »*